

über die Konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Nußdorf am Mittwoch, 18.06.2014,

im Feuerwehrhaus Nußdorf, Sitzungssaal, Kirchstr. 18

Beginn: 19:00 Ende: 19:50



Anwesenheitsliste	
<u>CDU</u>	
Martin Bauer	
Manfred Gosert	
David Hochdörffer	
Annette Korz	
Bernhard Löffel	
Manfred Möckli	
SPD	
Frank Kaiser	
Achim Rummel	
Hans Peter Thiel	
Bündnis 90/Die Grünen	
Andrea Heß	
Wolfgang Kübler	
<u>FWG</u>	
Markus Münch	
Achim Zimpelmann	
<u>FDP</u>	
Martin Heupel	
<u>Vorsitzender</u>	
Dr. Thorsten Sögding	

Sonstige

Markus Geib



Hans-Dieter Schlimmer	Oberbürgermeister
Schriftführer/in	
Annette Becker	
Entschuldigt	
SPD	

Christine Kornmann



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß, form- und fristgerecht, eingeladen worden.

Änderungs- und/oder Ergänzungswünsche bestanden keine.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

- 1. Ernennung und Vereidigung des Ortsvorstehers; Einführung in das Amt
- 2. Verpflichtung der Ortsbeiratsmitglieder
- 3. Wahl der/des stellvertretenden Ortsvorstehers; Ernennung und Vereidigung
- 4. Verabschiedung der ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Ernennung und Vereidigung des Ortsvorstehers; Einführung in das Amt

<u>Herr Eichhorn</u> eröffnete die konstituierende Sitzung, für welche er noch einmal die Einladung ausstellen durfte. Er hieß alle Anwesenden und besonders Herrn Oberbürgermeister Hans-Dieter Schlimmer herzlich Willkommen.

Zur Durchführung des ersten Tagesordnungspunktes gab Herr Eichhorn das Wort an Oberbürgermeister Schlimmer.

Oberbürgermeister Schlimmer beglückwünschte die neuen Ortsbeiratsmitglieder zu ihrer Wahl bzw. Wiederwahl in den Ortsbeirat. Die kommunalpolitische Arbeit sei das beglückendste Feld in diesem Bereich. Es ist schön für sein Dorf tätig sein zu können und man darf stolz sein auf das Erreichte.

Herr Dr. Thorsten Sögding wurde mit fast 80 % als Ortsvorsteher gewählt. Dies zeige das große Vertrauen der Bevölkerung in seine Person. Mit großem Erfolg leite er den großen Verein TV Nußdorf und ist als Chemiker bei der Firma Schott in Mainz beschäftigt, er kann daher nicht 24 Stunden vor Ort parat sein. Er ist zielstrebig, bestimmt und kann ein Team führen. Vor ihm waren Manfred Kern 21 Jahre lang Ortsvorsteher und Rudi Eichhorn 15 Jahre lang Ortsvorsteher von Nußdorf. Er trete in große Fußstapfen; werde dies aber sicher schaffen. Oberbürgermeister Schlimmer beglückwünschte Herrn Dr. Sögding zur Wahl als Ortsvorsteher und wünschte ihm für seine Amtszeit alles Gute.

Alsdann verlas <u>Oberbürgermeister Schlimmer</u> die Ernennungsurkunde von Dr. Thorsten Sögding und ernannte ihn unter Berufung in das Beamtenverhältnis als Ehrenbeamter auf Zeit zum Ortsvorsteher des Stadtteils Nußdorf. Daraufhin folgte seine Vereidigung.

<u>Dr. Thorsten Sögding</u> bedankte sich und stellte den Anwesenden seine Ziele vor. Seine erste Amtshandlung werde unter Tagesordnungspunkt 2 die Verpflichtung der Ortsbeiratsmitglieder sein.

Dr. Thorsten Sögding übernahm für den weiteren Verlauf der Sitzung den Vorsitz.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Verpflichtung der Ortsbeiratsmitglieder

<u>Der Vorsitzende</u> beglückwünschte die wiedergewählten wie auch neu gewählten Mitglieder des Ortsbeirates zu Ihrer Wahl.

Er wies sie auf ihre Rechte (§ 30 Abs. 1 GemO) und ihre Pflichten (§§ 20, 21, 22 GemO) hin. Anschließend verpflichtete er die Ortsbeiratsmitglieder per Handschlag auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Pflichten (§ 30 Abs. 2 GemO).



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Wahl der/des stellvertretenden Ortsvorstehers; Ernennung und Vereidigung

<u>Der Vorsitzende</u> stellte zuächst fest, dass nach der Gemeindeordnung ein oder zwei stellvertretende Ortsvorsteher aus der Mitte des Ortsbeirates zu wählen seien. Hierüber müsse ein Beschluss gefasst werden. Er schlug vor, wie in den vergangenen Jahren, zwei Stellvertreter zu wählen.

Der Ortsbeirat beschloss einstimmig zwei stellvertretende Ortsvorsteher zu wählen.

Ortsbeiratsmitglied Thiel erklärte, dass seine Fraktion, auch wenn sie wie allen bekannt ist, die zweitstärkste Fraktion ist, keinen eigenen Kandidaten benennen werde. Das Wahlergebnis spiegelt das Vertrauen der Bürger in seine Partei wieder. Viele seien der Meinung, dass der erste Stellvertreter aus den Reihen der SPD kommen müsste. Der neu gewählte Ortsvorsteher habe zunächst das Gespräch mit ihnen gesucht und die Möglichkeit einer Unterstützung eines SPD-Kandidaten angedeutet, sich jedoch letztlich für eine eigene Kandidatin ausgesprochen. Äußerungen aus der bisherigen konservativen Koalition ließen erkennen, dass entsprechend dem vorhandenen Mehrheitsverhältnis deren eigene Kandidaten als Stellvertreter gewählt würden. Dies werde die SPD-Fraktion jedoch nicht daran hindern sich mit viel Engagement für die Belange der Nußdorfer Bürgerinnen und Bürger einzusetzen.

Der Vorsitzende bedankte sich für das Statement.

Für das Amt des ersten stellvertretenden Ortsvorstehers wurde einzig Markus Münch vorgeschlagen.

In geheimer Wahl mittels Stimmzettel wurde Herr Markus Münch mit 10 Ja-Stimmen und vier Enthaltungen einstimmig zum ersten stellvertretenden Ortsvorsteher gewählt.

Auf die Frage, ob er die Wahl annehme, antwortete Herr Münch mit "Ja".

<u>Der Oberbürgermeister</u> verlas die Ernennungsurkunde von Herrn Markus Münch und ernannte ihn per Handschlag unter Berufung in das Beamtenverhältnis als Ehrenbeamter auf Zeit zum zweiten stellvertretenden Ortsvorsteher des Stadtteils Nußdorf. Anschließend erfolgte seine Vereidigung.

Für das Amt des zweiten stellvertretenden Ortsvorstehers wurde einzig Frau Annette Korz vorgeschlagen.

In geheimer Wahl mittels Stimmzettel wurde Frau Annette Korz mit acht Ja-Stimmen, zwei Nein-Stimmen und vier Enthaltungen mehrheitlich zur zweiten stellvertretenden Ortsvorsteherin gewählt.

Auf die Frage, ob sie die Wahl annehme, antwortete Frau Korz mit "Ja".

<u>Der Oberbürgermeister</u> verlas die Ernennungsurkunde von Frau Annette Korz und ernannte sie per Handschlag unter Berufung in das Beamtenverhältnis als Ehrenbeamtin auf Zeit zur zweiten stellvertretenden Ortsvorsteherin des Stadtteils Nußdorf. Anschließend erfolgte ihre Vereidigung.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Verabschiedung der ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder

Neben der heutigen formellen Verabschiedung der ausscheidenden Ortsbeiratsmitgliedern, werden diese im Rahmen des kommenden Neujahrsemfanges nochmals gebührend verabschiedet, kündigte <u>der Vorsitzende</u> an.

Mit begleitenden Lobes- und Dankesworten, entsprechend der jeweiligen Persönlichkeit, verabschiedete <u>Herr Oberbürgermeister Schlimmer</u> zusammen mit <u>dem Vorsitzenden</u> die ausgeschiedenen Ortsbeiratsmitglieder Iris Bittig, Dr. Christine Sögding, Günter Estelmann, Heinrich Henn, Eckhard Blank sowie Erwin Wambsganß und Norbert Diemert, welche als stellvertretende Ortsvorsteher Herrn Eichhorn in seiner Arbeit besonders unterstützten. Oberbürgermeister Schlimmer gab die jeweiligen Dankesurkunden im Wortlaut bekannt und überreichte diese jeweils mit einem Präsent. Von Herrn Dr. Sögding bekamen die ausscheidenden Ortsbeiratsmitglieder ebenfalls ein Präsent überreicht.

Herr Magnus Rieber konnte an der heutigen Sitzung leider nicht teilnehmen. Stellvertretend wurden die Präsente an seine Mutter, Frau Andrea Heß, übergeben.



Die Niederschrift über die konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Nußdorf der Stadt Landau in der Pfalz am 18.06.2014 umfasst 4 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 10.

Vorsitzender Gesehen:

Annette Becker Schriftführer